

## PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes . . . . . 8 rs.  
Trimestre . . . . . 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre . . . . . 30.

NÚMEROS SUELTOS  
DEL ECO UN REAL.

## EL ECO

## DE CARTAGENA.

## PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILUSTRADA,

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. . . . . 34

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Jueves 11 de Junio.

## El Eco de Cartagena.

Nada se presta tanto á la farsa y á la mentira como la política y mucho más la política de nuestro país.

A cada paso, en cada hoja de la historia patria encontramos un manifiesto, una proclama, un discurso de bellísimas formas y de sublimes teorías, cuya práctica ha estado siempre tan distante de los principios proclamados, como distantes se hallan la verdad de la mentira.

No necesitamos recurrir á tiempos pasados ni traer á la memoria hechos históricos que prueban nuestra anterior confirmacion. Acontecimientos recientes lo justifican de una manera clara y precisa, de una manera terminante.

Prescindimos de la revolucion de Setiembre del 68, cuyos ofrecimientos no pudieron cumplirse en todas sus partes, á pesar de los esfuerzos aislados que muchos hicieron para conseguirlo, prescindimos también de las predicaciones hechas por políticos avanzados, cuya subida al poder ha sido el mas cruel desenganó para el pueblo que de ellas esperaba su porvenir y su grandeza y vamos á ocuparnos solo de las ofertas que mas interesaban al país y que han sido las primeras en negarle.

Viénesse prometiendo uno y otro día y con marcada insistencia por todos los partidos el mejoramiento inmediato de nuestra Hacienda pública; se ofrece así por todos los partidos, por todas las fracciones, por todos los hombres llamados á ocupar elevados puestos y sin embargo á cada momento es peor la situacion financiera de España, cada instante que transcurre, es un nuevo paso hácia la completa decadencia de nuestro crédito.

No creemos posible la continuacion del sistema que se viene siguiendo; pero no vemos tampoco mas que un medio que pueda evitar la ruina pronta y segura de la Ha-

cienda Nacional. El medio que se halla al alcance de todos, y que nadie ha querido seguir por temor tal vez de no realizarlo, es fácil, facilísimo y de seguros resultados.

Mucho patriotismo en el Gobierno, mucha abnegacion en el país y sálvese la honra de nuestra desgraciada Nacion, ya que no podemos salvar integro sus grandes intereses.

España tiene medios poderosos de enriquecerse, elementos propios de vida y seria para ella una gran vergüenza ver su nombre escarnecido y humillado por todas partes, su crédito en tierra y su honra pisoteada por extranjeras naciones.

Con tranquilidad perfecta, patriotismo y abnegacion en los hombres encargados de regir nuestros destinos y un esfuerzo supremo por parte del país, se conseguiria facilmente el objeto, elevando sobre nuevas y seguras bases el crédito público y el porvenir de nuestra hacienda.

Pobres y ricos, capitalistas y artesanos, todos, absolutamente todos, son españoles y como tales, tienen el sagrado deber de cuidar por la dignidad de la patria, que es la dignidad de su pueblo, de sus familias y de ellos mismos.

Quien nada tenga, nada tampoco deberá exigirle, pero todos deben tener patriotismo, buena fé y amor á su país y todos vienen obligados á coadyuvar á la regeneracion de nuestra Hacienda.

Vease abnegacion en el Gobierno y deseo de hacer el bien general, que los hijos de la noble España no pueden dejar de prestar su apoyo moral y material á los que ese propósito abriguen.

Deseamos todas reformas esenciales que varien la vida de nuestra hacienda y menester es que ese deseo manifestado diferentes veces de una manera pública y solemne, se realice y se realice pronto.

Para este objeto y sean los que quieran los sacrificios que se nos exijan estaremos dispuestos siempre que se nos hable con franqueza, con lealtad y sin que se pretenda explotar para un fin político lo que

debiera ser actualmente patriótico.

## Crónica local.

Nos han asegurado, que un dependiente de la autoridad cuidará en el muelle de la ordenada venta del pescado y de que no se defraude al público. De aplaudir es el celo de nuestro Municipio; pero el mal está en que no habiendo un mercado, sea una necesidad la fatal costumbre de vender por las calles, lo cual trae muchos mas inconvenientes que ventajas.

Recomendamos á la Junta de Sanidad, un vertedero de inmundicias situado en el Almajar, inmediato á las murallas.

Sabemos que el Comandante de la corbeta «Jumita,» que manifestó deseos de visitar los desperfectos de las murallas, quedó agradablemente sorprendido al encontrarse con aquel depósito de perfumeria tan inesperado, llevando un grato recuerdo de lo mucho que se atiende en Cartagena á la higiene y salubridad pública.

Ayer se efectuó ante el tribunal del Almirantazgo la vista de la causa formada al contralmirante señor Dueñas, que mandaba en Cartagena al estallar la insurreccion cantonal. Le defendió el Sr. D. Ramon Topete, y asistieron varios generales y jefes de la armada.

Suplicamos al Sr. Alcalde adopte algunas disposiciones para que los vendedores ambulantes no molesten con sus gritos. Esta mañana á las 5, hemos visto uno en la calle Mayor esquina á la de Comedias, pregando á voz en grito, «peras á 4 cuartos.» Bueno es que todo el mundo se gane la vida, pero no perjudicando á los demas. En punto á esto, mucho tiene que corregir. Cartagena y si algo se obtiene que de seguro se obtendrá, será una prueba mas del celo é interés del Municipio.

Hace tiempo que la casa de Misericordia no recibe pan decomisado por falta de peso. ¿Será que se habrá acabado ya el fraude?

Decimos esto, porque habiéndose denunciado algunos abusos, no sabemos se hayan corregido, ni girado visita alguna para remediar el mal.

Ya que de esto hablamos, insistimos en que se reconozcan los comestibles que se venden al público y que no todos se encuentran en el mejor estado.

Se ha concedido á D. Antonio José Aguilar permiso para establecer y explotar un cable telegráfico que partiendo de Barcelona termine en Cádiz, tocando en los puertos intermedios de Tarragona, Valencia, Alicante, Cartagena, Almeria, Málaga y demás poblaciones de la costa de este trayecto que crea conveniente el interesado.

Hay actualmente una animacion en esta ciudad que parece increíble, dadas las circunstancias tristisimas por que Cartagena ha atravesado en época no muy lejana.

Se hacen grandes preparativos para la próxima feria, baños de mar, corridas de toros y toda clase de diversiones.

La temperatura agradable de este país y sus magnificas condiciones higiénicas, hacen á todos creer, que este verano estará Cartagena en situacion digna de ser visitada.

Se nos dice que se halla en muy mal estado la carretera de esta ciudad á la Union.

A ser verdad, rogamos á la empresa cuide de mejorar el estado del camino por donde aseguran es imposible el tránsito.

Dice un colega:

«Se ha presentado al tribunal supremo de Justicia una esposicion firmada por personas comprometidas en la insurreccion cantonal de Cartagena, pidiendo que se cumpla el